



## KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 26. Januar 2021  
Kantonsratspräsidentin Ylfete Fanaj

### **A 466 Anfrage Nussbaum Adrian namens der CVP-Fraktion über Aufstockung und Verwendung des Härtefallfonds / Finanzdepartement**

Die Anfrage A 466 wurde auf die Januar-Session hin dringlich eingereicht.  
Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden.  
Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 109 zu 0 Stimmen zu.

Die Anfrage A 466, das Postulat P 460 von Simone Brunner über die Anpassung der Berechnung des Jahresumsatzes 2020 im Rahmen der Härtefallmassnahmen für Luzerner Unternehmen, das Postulat P 461 von Simone Brunner über die Anpassung des Kriteriums «Umsatzrückgang» im Rahmen der Härtefallmassnahmen für Luzerner Unternehmen sowie das Postulat P 464 von Ferdinand Zehnder über Fixkostenentschädigung für Unternehmen in von Corona besonders betroffenen Branchen werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter dem [Postulat P 460](#) zu finden.  
Adrian Nussbaum ist mit der Antwort des Regierungsrates zufrieden und verlangt keine Diskussion.